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11 S 2 (p j der Beilagen zu den stenogra"'Jruschen Protokollen dfiS Nationalrates 

XI. Gesetzgebunssperiode 

Präs. : 1 2. F E a. 1969 No • ..d..1..9.~;:;' 

Anfrage 

der Abgeordneten 'M e I t e r und Genossen 
an don Herrn BundesminIster fti,.. Bauten und TechnIk I 
betreffend Untarführul'\9 der Bundesbshn dw-ch die Bundesstraße 1 
In der F eisenau. 

C!o Öster-relchfschen Suftdesbahnen haben im vergangenon 
Jahr in dOf\ Fels6nau bot d0r Querung der Bundes9tl"'aße 1 eIn 
nauas Srückentragw6rk eängobaut und damH eine größere lichte Höhe 
9cScn~ffGn. C er Kreu~!Yngsberelch ist eine b0~<&f'tnt3 E ng5tollo der 
Bundesstraße 1 mH besondor011 Gefahren für' alle Verkehrstoilnehmero 
Es wäre ~welfellos zweckmäßig geweson, Im Zuge der NeuorsteHun9 
der Brücke eueh eine StreßenvarbreUerung und Begradigung ä:U er
mögHchan bzw. durchzyführen. 

[) ie urtte\"'~elcnneten Abgeordneten Fichten daher an den 
Herrn Bundesminh)ter für B(!luten und Technik die 

Anfrage: 

1) Wesh~lb ist im Zuge der, Neuerstellyng der Brücke eine Straßen
v(u"'b,"'aHerung und 80gredigung 1m BeFeteh der E isenbahftYber
führufl9 in d01"' F elst3nau lmt€lrblioban? 

2p Ist diesQ Unterlassui'\g etwa auf 01no mangelnde Kool"'dlnierung 
zwl.$chen dei' b~teWsten R Gssorts zurück~ufijhl"'en? 

3) Welche Siaumffißnahman ~ind vorgesehen, um di6 Bundesstrüße 1 
Im Bereich der· F elG0neU in (icnen dan VOl""kehrsbedürfntssen 
entspr6cMondGn Zustand zu vers atzen? 

4» Bis wann kml"U'l m~t dem Beginn von AusbaumaßI'ulhmen gerechnet 
werden? 

Wf0n, J2.2.1969 
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